

Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Samstag, 25. April 2020

Die Sehnsucht nach Freiheit ist groß



Endlich wieder Gottesdienste feiern können, in der Kirche mit allen anderen. Den vertrauten Raum, die vertrauten Bilder, Gerüche, endlich wieder gemeinsam das Vaterunser beten. Endlich wieder im Abendmahl die Gegenwart Jesu erspüren, Taufen feiern, Segen empfangen können...

Auch singen ist gemeinsam viel schöner, z.B. „Ich lobe meinen Gott, der aus der Tiefe mich holt, damit ich lebe. Ich lobe meinen Gott, der mir die Fesseln löst, damit ich frei bin.“ Das Grundgesetz garantiert in Art 4: „Die ungestörte Religionsausübung wird gewährleistet.“ Gemeinsam Gott loben ist wunderbar, aber so lange das noch nicht geht, will ich ihn doch auch loben, ihn, der mich aus der Tiefe holt und der mich frei macht.

Paulus schreibt im Philipperbrief:

„Freut euch immerzu, weil ihr zum Herrn gehört! Ich sage es noch einmal: Freut euch! Alle Menschen sollen merken, wie gütig ihr seid! (Phil 4,4.5)

Das ist und bleibt unsere Aufgabe alleine oder vereint.